今和6年度

No6

R 6.10





発行者 校長 川手昌英

≪第35回強歩大会≫

10月27日(日)、第35回強歩大会が行われました。多くの保護者や関係者の皆様にご協力していただき、無事実施することができました。特に今回は50名以上の保護者にご協力いただきました。中にはご家族でご協力していただいたご家庭も複数あり、本当に助かりました。八田中学校の強歩大会コースは旧八田村を一周する公道のコースとなっています。子どもたちが安全に走るためには保護者や安協、警察の方々のご協力が不可欠です。コース脇で声援していただいた地域の皆様の姿を見て、これからも継続していかねばならない行事であると思っています。本当にありがとうございました。



≪保育実習≫

10月23日(水) 八田保育所にて3年生が家庭科の授業の一環として保育実習を行いました。コロナ禍でここ4年程行っていませんでしたが、八田保育所のご協力もあって実施することができました。 園児とのふれあい体験等をとおして、3年生は多くを学んだことと思います。八田保育所の所長様をはじめ、職員の皆様、大変お世話になりました。



≪弁護士による出前授業≫

10月29日(火)小野法律事務所の大島弁護士においでいただき、 1年生を対象に人権(いじめ)に関する授業をしていただきました。 実際に起こったいじめ事案を紹介し、子どもたちに考えさせたり、 ドラえもんのキャラクターでそれぞれの立場でいじめの解決策等を 考えさせたりと、非常に充実した意義ある授業内容でした。1年 生の相手の「心のコップ」に気を配る言動に期待しています。

